



Integrados en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza el acondicionamiento del barranco Regué en Camporrells (Huesca)

- Esta actuación tiene como objetivo mejorar la evacuación de las aguas existentes en este barranco que sirve, además, de desagüe de la Balsa El Molar

13 mar. 10- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha concluido las obras de "Acondicionamiento del barranco Regué en la zona de influencia del desagüe de la Balsa El Molar en el término municipal de Camporrells (Huesca)" por un importe de 57.422 euros.

Su objetivo es mejorar las condiciones de evacuación de las aguas del barranco Regué y evitar así posibles afecciones a las fincas situadas junto a dicho cauce. El barranco estaba canalizado en esta zona por una antigua acequia que daba servicio a un molino, hoy en desuso y con falta de mantenimiento, y servía también de desagüe de la Balsa El Molar.

Las obras han consistido en la limpieza del cauce del barranco Regué y en el entubado de un tramo de 200 metros en la zona de la antigua acequia. Además, se han construido dos arquetas, una para el acceso del agua desde el actual cauce y otra para su retorno al mismo, que han eliminado parte de la diferencia de alturas existentes entre el inicio y el final del tramo a entubar.

Actuaciones medioambientales

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca del Ebro a través de la Confederación.



El Organismo ha adjudicado en los últimos meses nuevos proyectos para mejoras en cauces en Aragón que suponen una inversión conjunta de 1.228.351 euros. En concreto se trata de los trabajos en el río Ribota en Villarroya de la Sierra (Zaragoza); río Jalón, en Calatorao y en Ateca (Zaragoza); río Ésera, en Graus (Huesca); río Ebro, en Gallur (Zaragoza); río Vero, en Barbastro (Huesca); barranco de La Cometa, en Beceite (Teruel); Camino Natural de la Alfranca (Zaragoza) y la adecuación de entornos de humedales en los Ojos de Pontil y La Alberca, en Rueda de Jalón (Zaragoza), los Ojos de Cimballa (Zaragoza) y el Galacho de los Fornazos y la Balsa de Larralde (Zaragoza).

Además, también en esta Comunidad, dentro de estas acciones medioambientales, se han puesto en marcha cinco acciones de repoblación forestal y tratamientos selvícolas en montes de utilidad pública del Organismo con un presupuesto de 1.566.012 euros y se han iniciado los trabajos de recuperación de riberas en Fraga y Velilla de Cinca, en Huesca, dentro del Plan Nacional de Restauración de Ríos y que suponen una inversión que supera el 1.324.000 euros.

Este tipo de proyectos complementan y se unen a otras líneas de acción ambiental que ejecuta cada campaña la Confederación Hidrográfica del Ebro y que el pasado año 2009, además, ha contado con una importante inyección económica a través del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España. Gracias al Plan E, se han ejecutado actuaciones de restauración de cauces por más de 23.800.000 euros.